

Assemblée générale de Pro-Grandson, du 28 avril 1977

Le président Charles Reymond ouvre la séance à 20h15 et salue l'assemblée, nombreuse..., la Municipalité de Grandson, la Société de développement des Tuileries ainsi que MM. Schwab et Courvoisier qui présenteront par la suite leurs films sur "Grandson dans la rue".

Sont excusés MM. Mottaz de l'ADNV., Périllard, Ray, Bloesch et Haldimann.

Nous passons ensuite à la lecture du procès-verbal de l'assemblée 1976; ce dernier est adopté sans que la parole soit demandée.

M. Charles Reymond présente le rapport d'activités de la société pour 1976/77, année très chargée puisque nous commémorons le 500ème anniversaire de la bataille de Grandson. Ce rapport est adopté par acclamations.

M. Pilet présente les comptes de la société; puis nous entendons le rapport des vérificateurs. Enfin M. Falconnier donne lecture des comptes "bataille de Grandson" la commission de vérification donne lecture de son rapport.

La parole n'est pas demandée, les comptes sont adoptés à l'unanimité des personnes présentes, décharge est donc donnée aux caissiers et aux vérificateurs.

Les cotisations annuelles sont maintenues à fr. 5.--.

L'assemblée prend acte des démissions suivantes :

M. Charles Reymond en tant que président de Pro-Grandson, il reste cependant au comité MM. Robert Chamot, Edgar Pilet, Pierre Montandon.

Les membres du comité restant sont reconduits par acclamations.

M. Cesar Ambrosini et André Jeanmonod sont nommés par acclamations également comme membres du comité. Ce dernier se constitue par lui-même; par contre le président doit être élu par l'assemblée.

M. Gilbert Bugnon est proposé, il est nommé par acclamations.

Le nouveau président de Pro-Grandson prend la parole pour remercier chaleureusement M. Charles Reymond qui après 13 ans d'activités comme président quitte le collier, des remerciements sont également adressés à M. Edgar Pilet, M. Robert Chamot et M. Pierre Montandon. L'assemblée les applaudit très vivement...

M. Charles Reymond, président sortant, adresse des remerciements à M. Gilbert Bugnon pour ses aimables paroles, il remercie également M. Falconnier secrétaire ainsi que tout le comité.

Nomination de la commission de gestion :

sont élus M. Guzel, Mme Maire, suppléant M. Maurice Glardon.

Pour ce qui concerne 1977, les projets importants sont peu nombreux, car, toute liberté est laissée au nouveau président, il faut cependant relever :

a/ l'étude de la réédition d'un encart Grandson, avec plan de la localité, un projet est présenté au public

b/ l'étude d'un ouvrage sur Grandson ou réédition du livre "la Contrée de Grandson" sera entreprise

Propositions individuelles

M. Edmond Werly propose que M. Charles Reymond soit nommé président d'honneur de la société. Proposition approuvée à l'unanimité.

M. Gilbert Lassueur, au nom de la Municipalité de Grandson, adresse de chaleureux remerciements à M. Reymond pour le travail considérable accompli par ce dernier, il félicite également le comité sortant pour le travail accompli.

La partie officielle est terminée à 09h30 h.

Fait à Grandson en avril 1977

Le Secrétaire :


E. Falconnier

Rapport d'activité pour l'année 1977

Ce rapport, présenté conformément à l'article 4 des statuts, rappelle les principaux faits de l'activité de Pro-Grandson pendant l'année 1977.

1. Assemblée générale du 28 avril.

Nous ne saurions passer sous silence cette assemblée qui a vu de profonds changements à la direction de notre société d'initiative. Comment ne pas rappeler les départs de MM. Pilet, Montandon et Chamot, membres fidèles et actifs du comité ? Nous tenons à adresser une dernière fois nos remerciements à M. Pilet, caissier dévoué et compétent, à M. Montandon, président de la commission "lieux fleuris", à M. Chamot qui a pris une grande part dans la réussite des manifestations culturelles organisées en 1976. A tous trois va notre vive reconnaissance. Quant à M. Reymond, il a abandonné la présidence, mais est resté membre du comité. Il a personnifié Pro Grandson depuis sa fondation. Pendant 13 ans, il a été "Monsieur Pro Grandson". Vous avez fort bien compris ses mérites puisque vous lui avez exprimé votre gratitude en l'acclamant président d'honneur. Souhaitons qu'il fasse, encore longtemps, bénéficier la société de son expérience et de sa compétence.

2. Décoration de la ville

Si la Municipalité participe à la décoration de la ville en fleurissant quai, rues ou places, Pro Grandson ne peut qu'encourager les habitants de Grandson et Corcelettes à décorer leur bâtiment et ses abords. Une commission ad hoc a pu mesurer l'effort consenti par chacun et récompenser les plus méritants (rapport de Mlle Fuchs).

3. Course des aînés

Une fois de plus, Pro Grandson, en collaboration avec la société de développement des Tuileries, a organisé la traditionnelle course des aînés. A nouveau, la réussite semble avoir été complète et les nombreux participants satisfaits et reconnaissants. (Rapport de M. Reymond).

4. Concerts

2 concerts ont eu lieu en 1977. Celui du 6 mars, qui avait pour cadre le Château, était consacré à un récital de flûte et guitare. Lors du deuxième, organisé à l'église le 27 novembre, l'ensemble vocal "ars Laeta" a enchanté les nombreux amateurs d'art choral. Ces concerts de haute tenue ont obtenu le succès qu'ils méritent et font honneur à notre cité.

5. Marchés artisanaux

Pro Grandson a participé à tous les marchés organisés par la direction du château. Notre échoppe, d'abord placée sur l'esplanade, puis dans la cour intérieure, a accueilli de nombreux visiteurs qui pouvaient acheter livres, gravures, cartes et médailles.

Si ces marchés font connaître le château loin à la ronde, ils permettent aussi à un certain nombre de visiteurs de faire un petit tour de ville et de découvrir ainsi d'autres trésors de notre cité.

Un chaleureux merci aux membres du comité qui ont tenu l'échoppe que notre société partageait avec M. Ansermier, bricoleur ingénieux, très souvent dans des conditions météorologiques lamentables.

6. Divers

Nouvel encart grandsonnois : l'encart dont nous vous avons présenté l'avant-projet lors de la dernière assemblée générale a obtenu un très grand succès puisque deux tirages de 2000 exemplaires ont été nécessaires pour satisfaire les nombreuses demandes.

Entretien du musée de la contrée de Grandson et élaboration d'un fichier des objets.

Entretien de la place du stand.

Entretien du fléchage des itinéraires.

Entretien du sentier de la Merveilleuse.

Remise de prix à deux élèves méritants lors de la cérémonie des promotions.

Remise de deux prix "Pro Grandson" lors de la course Concise-Grandson organisée par la SFG.

Signalons pour terminer le vol de la plaque commémorative à Champ-Cherdon, constaté le 2 août. Le 4 août, à la suite de l'article du "Journal d'Yverdon" signalant l'événement, votre président était assailli de téléphones de personnes paniquées qui lui demandaient de déposer plainte contre inconnu. Heureusement pour Pro Grandson, une deuxième plaque reposait dans les archives du secrétariat et a pu servir de moule pour la troisième édition. A ce jour, le voleur court toujours et le juge informateur a rendu un non-lieu. Mais depuis le 30 septembre, la pierre commémorative a retrouvé son aspect premier. Cette mésaventure a servi de leçon et la nouvelle plaque est maintenant assurée, de même que les objets figurant au musée de la contrée.